

Fortalecen Mongolia y Vietnam relaciones bilaterales



Ulán, 8 ago (RHC) La 16 reunión de la comisión intergubernamental Mongolia-Vietnam comenzó este martes en la capital mongola, con el propósito de incrementar la cooperación bilateral en comercio, economía, agricultura, salud y educación entre ambos países.

El ministro de Alimentación, Agricultura e Industria Ligera de Mongolia, P. Sergelen, informó que la cooperación entre las naciones alcanzó los 43 millones de dólares el año pasado.

El también jefe de la comisión intergubernamental precisó que evalúan futuras exportaciones hacia Vietnam de carne de cabra congelada, cuero, cachemira, productos de lana y carne procesada por tecnología de calefacción.

Durante una visita del ministro de Asuntos Exteriores de Mongolia a Vietnam, ambos países firmaron un documento sobre el suministro de carne y productos cárnicos a Hanoi.

Vietnam, uno de los miembros más activos de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), celebra con diversas actividades el 50 aniversario de ese pujante bloque.

En varios lugares céntricos de las principales ciudades se efectuaron actos que se iniciaron con el izamiento de las banderas de la Asean y de los 10 países que la integran (Brunéi, Camboya, Filipinas,

Indonesia, Laos, Malasia, Myanmar, Singapur, Tailandia y Vietnam).

A la ceremonia en Hanói asistieron el vicescanciller Bui Thanh Son, el embajador de Venezuela, Jorge Rondón Uzcátegui, decano de los diplomáticos aquí; y los plenipotenciarios de los Estados miembros de la Asean.

También mucho realce tuvo el acto en Ciudad Ho Chi Minh, en el que participaron autoridades locales, los cónsules generales y honorarios de los países afiliados a la asociación, y otros representantes del cuerpo diplomático.

Actividades similares se celebraron en Haiphong, Da Nang, Can Tho y otras populosas urbes vietnamitas, donde se recordó el ingreso de Vietnam a la comunidad sudeste-asiática el 28 de julio de 1995.

Esas citas fueron el preámbulo de otras muy lucidas, programadas para la noche, que incluyen la iluminación de sitios emblemáticos de las ciudades con luces en los colores del grupo (azul, amarillo y rojo).

Entre las numerosas actividades deportivas, culturales y sociales con que la nación indochina celebra el 50 aniversario de la Asean estuvo asimismo la inauguración de una exposición fotográfica en Can Tho, auspiciada por la Agencia Vietnamita de Noticias (VNA).

A través de más de 120 imágenes, la muestra hace un recorrido por la historia y el desarrollo de la asociación y expone los avances socioeconómicos y la identidad cultural de Vietnam.

Esta noche, en Filipinas, como colofón a una reunión de sus cancilleres, la Asean festejará sus 50 años durante lo que los organizadores han dado en llamar la Gran Celebración.

El bloque tiene sobrados motivos para el regocijo: cumple largamente sus objetivos fundacionales y hoy es la séptima mayor economía del mundo con un Producto Interno Bruto superior a los dos millones de millones de dólares.

Con sede permanente en Yakarta, Indonesia, la Asean agrupa a 630 millones de personas y sus países miembros cubren una superficie de cuatro millones y medio de kilómetros cuadrados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137731-fortalecen-mongolia-y-vietnam-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba